



Debate. La estrategia es fallida: Creel

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, aseguró que el debate real sobre la militarización del país es no prorrogar la estrategia fallida en materia de seguridad. Pidió al Presidente de la República no generar un falso debate sobre este tema, porque se mal informa a la opinión pública y no se gana un argumento. “Ganemos el argumento con los resultados de los índices de los delitos violentos y homicidios que se cometen en el país, ganemos el debate cuando el número de desapariciones baje o se elimine, ahí es donde se centra el debate”. (Eloísa Domínguez)